
Antrag der  Fraktion 

im Ortsbeirat 12 
 
 
Hundewiese Bonifatiuspark 
 
Die frühere Stellungnahme ST 1486 hatte offensichtlich keinen Plan anbei und 
keinem Ortsbeiratsmitglied fiel das Fehlen auf. 
Demnach wurde entgegen eines Ortstermins eine Wiese ausgewiesen, die nie von 
Seiten des Ortsbeirates erwünscht war. Nachdem nun das Grünflächenamtes 
festgestellte, dass es sich nicht um die Wiese in dem nachträglich zur Verfügung 
gestellten Plans handelt, erfolgte eine Verlegung, die jedoch nicht den Wünschen der 
damaligen Ortsbeiräte entspricht. 
 
Der Ortsbeirat möge beschließen: 
 
Der Magistrat wird gebeten,  

1. die mit einem X =hier gekennzeichnete Fläche zeitnah als Hundeweise 
auszuweisen und mitzuteilen 

2. ob diese umzäunt werden kann. 
 
Begründung: 
 
Um möglichst schnell an der richtigen Stelle für die vielen Hundebesitzer*innen ohne 
sich mit anderen Nutzergruppen im Bonifatiuspark zu überschneiden, ist die 
Hundewiese zu verlegen.  
 
Frankfurt am Main, - 
 
Für die SPD-Fraktion 
 
 
 
 
Susanne Kassold 
 


